

ABSTRAK

LUKMAN PARDAMEAN SARAGIH : UpayaMemperbaiki Hasil Belajar Siswa MelaluiPenggunaan Media Visual Pada Materi TeknikDasar Tolak Peluru PadaSiswa Kelas VIII SMPNegeri 2 Satu Atap Sinembah Tanjung Muda Hulu Deli Serdang Tahun Ajaran 2012/ 2013 (Pembimbing : TUHADI). Skripsi, Medan. Fakultas Ilmu KeolahragaanUnimed 2012.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peningkatan hasil belajar siswa melalui penggunaan media visual pada materi teknik dasar tolak peluru pada siswa kelas VIII SMP Negeri 2 satu atap sinembah tanjung muda hulu deli serdang tahun ajaran 2012/ 2013.

Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian tindakan kelas. Untuk memperoleh data dalam penelitian ini maka dilakukan tes hasil belajar sebelum menggunakan pembelajaran (pretes), Selanjutnya dilakukan pembelajaran dengan menggunakan media visual yang dilakukan Tes Belajar I dan Tes Belajar II yang berbentuk aplikasi teknik dasar tolak peluru sebanyak 2x pertemuan.

Setelah data terkumpul akan dilakukan analisis: (1) Dari tes hasil belajar sebelum menggunakan media visual (pre tes) diperoleh 15 siswa (45,45%) yang telah mencapai ketuntasan belajar sedangkan 18 siswa (54,54%) belum mencapai tingkat ketuntasan belajar. Dengan ini nilai rata-rata 64. Kemudian dilakukan pembelajaran dengan menggunakan media visual. (2) Dari tes hasil belajar menggunakan media visual Siklus I diperoleh 21 atau (63,63%) siswa yang telah mencapai tingkat ketuntasan belajar.Sedangkan 12 siswa (36,36%) belum mencapai tingkat ketuntasan belajar. Dengan nilai rata-rata hasil belajar siswa adalah 71,95. Kemudian dilanjutkan ke siklus II. (3) Dari tes hasil belajar II di siklus II diperoleh, dari 33 siswa terdapat 28 (84,84%) siswa yang telah mencapai tingkat ketuntasan belajar dan 5 (15,15%) yang belum mencapai tingkat ketuntasan belajar.dengan nilai rata-rata hasil belajar siswa adalah 76,11. Dalam hal ini dapat dilihat bahwa terjadi peningkatan nilai rata-rata hasil belajar siklus I ke siklus II yaitu sebesar 4,16% dan peningkatan ketuntasan klasikalnya sebesar 21,21. Berdasarkan hasil analisis data dapat dikatakan bahwa melalui penggunaan media visual dapat meningkatkan hasil belajar tolak peluru gaya ortodoks pada

Siswa Kelas VIII SMP Negeri 2 Satu Atap Sinembah Tanjung Muda Hulu Deli
Serdang tahun ajaran 2012/20113.



THE
Character Building
UNIVERSITY